



Maria Gloria Pereira

Mborayhu reñói

**Cuentos y Poesías
Castellano - Guaraní**



Déjà vu

Ella le había comentado que escribiría un cuento sobre el sueño reiterado. Mismo lugar, misma gente, mismas emociones, una y otra vez. Y despertarse y tratar de recordar más detalles del episodio. Mencionó ciudades, y calles, y miedo... y una mano que la sujetaba fuertemente para atravesar avenidas dobles llenas de caos.

Entonces él le dijo que lo suyo era diferente. A menudo sucedían cosas que él creía haberlas vivido anteriormente. Visitaba lugares por primera vez, pero algo le hacía sentir que ya estuvo ahí antes. A veces, en silencio, brotaban de su interior emociones y sentimientos que le recordaban algo muy difuso, en el pasado.... O en el futuro quizás? Alguien le había dicho que eso tenía un nombre: Déjà vu, palabra de origen francés.

Y se quedaron hablando en el pasto, recostados en el leñoso árbol de yvapovõ. Y cuando ella giró para verle el rostro, estalló la serie de emociones y recuerdos. Él estaba en sus sueños. Era él. En su experiencia onírica él había regresado del futuro varias veces y le había ayudado a cruzar calles llenas de vehículos y gente apresurada, en aquella ciudad desconocida. Abrió la boca para contarle ese nuevo descubrimiento, cuando le escuchó decir:

-Esto ya pasó antes. Nosotros ya hablamos de esto alguna vez.

Entonces, ella asumió que estaba en sueños y que despertaría pronto, en algún momento, para, eternamente, tratar de recordar qué pasó.

María Gloria Pereira (Mburukuja) del libro
“*Mborayhu Reñói*”, SERVILIBRO, 2018, pág.15

Amor sin cuidado

El perrito era peludo, suave y muy travieso. Había que educarlo para poder convivir con los dueños de casa en armonía, y sobre todo con ella, su amiguita preferida. Ella disfrutaba durmiendo con él en su cama, y él disfrutaba del calorcito de su abrigo y de sus deditos rascando su pancita. Él adoraba comer, pero le habían advertido a la dueña no darle nada de alimentos prohibidos porque podría enfermar. Pero ella, pensando que le estaba demostrando su amor, le compartía los alimentos prohibidos ¡que al perrito le encantaban!. Un día, ella notó que su amada mascota vomitaba y tenía la pancita cada vez más hinchada. Cuando lo llevaron al veterinario, ella lloró mucho al escuchar que todo eso lo había causado lo que ella pensaba que era un acto de amor.

María Gloria Pereira (Mburukuja). Del libro “*Fábulas de hoy*”. SERVILIBRO, Asunción, Paraguay, 2020.



FALCONE